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An die 
Marktgemeinde Allersberg 
z.Hd. Daniel Horndasch - Erster Bürgermeister 
Marktplatz 1 
90584 Allersberg 

 

 

Allersberg, 20.06.2020 

Anfrage zur Situation in den Schulen und Kitas angesichts der Corona-Krise 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Horndasch,  

ich bitte darum, in der nächsten Sitzung des Marktgemeinderates das Thema „Allersberger Schulen 
und Kindertageseinrichtungen in Zeiten von Corona“ auf die Tagesordnung zu nehmen und dem 
Marktgemeinderat einen Überblick über die aktuelle Lage zu geben. 

Begründung:  

Durch die Infektionsschutzmaßnahmen hat sich die Situation in den Schulen und in der Kindertages-
betreuung massiv geändert. Nach mehr als drei Monaten Schließung werden ab dem 1. Juli wieder 
alle Kinder ihre Einrichtungen besuchen können, allerdings meist nur tageweise oder im wöchent-

lichen Wechsel. Von einer Rückkehr zur Normalität sind wir noch weit entfernt. Mit dieser Anfrage 
soll die aktuelle Situation in unseren Schulen und Kindertageseinrichtungen erfasst und festgestellt 
werden, wie man die Träger der Einrichtungen, die Erzieher*innen und die Familien ggfs. dabei 
unterstützen kann, den für nach den Sommerferien angestrebten Regelbetrieb verlässlich und 
möglichst kindergerecht sicherzustellen.  

Anfrage: 

Die Verwaltung möge dem Marktgemeinderat folgende Fragen beantworten, die sich aus 
Informationen und Plänen des Bayerischen Kultusministeriums ableiten: 

1. Wie werden die Hygienevorschriften und der Infektionsschutz in den Schulen und Kitas 

sichergestellt?  

2. Sind ausreichend Desinfektionsmittel, Spender, Seifen, Mund-Nasen-Masken vorhanden 
und bevorratet? 

3. Stehen für das neue Schuljahr in der Grund- und Mittelschule ausreichend Räume zur 
Verfügung, wenn weiterhin nur in geteilten Klassen unterrichtet werden soll?  

4. Sollten die vorhandenen Räume in den Schulen nicht ausreichen: Welche Möglichkeiten 
sieht die Verwaltung, die Kapazitäten zu erweitern? (z.B. Nutzung der Hort-
Räume/Container, Nutzung von Gemeinderäumen)  
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5. Können für den ohnehin geplanten Kapazitätsausbau bei den Kitas die neuen Förderungen 
des Bundes (Konjunkturpaket) genutzt werden?  

6. Wie viele Erzieher*innen und andere Beschäftigte der Kitas und Schulen gehören einer 
Risikogruppe an, die nicht im Präsenzunterricht eingesetzt werden sollen? Steht ab 
September ausreichend Personal zur Verfügung? 

7. Ziel der Bundesregierung ist es, alle Schulen in die Lage zu versetzen, Präsenzunterricht mit 

Phasen des E-Learnings zu Hause zu verbinden. Steht den Schulen die dafür nötige 
Digitalausstattung zur Verfügung?  

8. Bei den Familien sollten vor allem jene unterstützt werden, die über keine geeignete 
digitale Ausstattung für das Lernen zu Hause verfügen. Bayern stellt ein Sonderbudget für 
digitale Leihgeräte zur Verfügung. Können unsere Schulen davon profitieren? 

Für Informationen dazu besten Dank im Voraus. 

Mit freundlichen Grüßen 

Tanja Josche 
für die Fraktion von BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN  
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Anhang 1: Sonderbudget für digitale Leihgeräte, Kultusministerium  
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Anhang 2: Auszug aus den Eckpunkten des Konjunkturpakets, Bundesfinanzministerium, 3.6.2020 

 

 


